

Unter diesen Metallen wurde dem Eisen und Kupfer die erste Aufmerksamkeit gewidmet. Thubal Kain soll zuerst unter den Erdgebornen Metalle gefunden und sie durch Hülfe des Feuers bearbeitet haben. Schon Moses nennt ihn Choresch, d. h. einen trefflichen Künstler im Schmieden. Höchst wahrscheinlich gab dieser, unserer Urväter einer, späterhin den Phantasiereichen Griechen die Veranlassung zur Fabel des Vulkans, was selbst auch die Betonung der Worte Thubal Kain und Vulkan zu bestätigen scheint. 1) Der Bau der Arche Noa bedingt schon eine Kenntniß der Metalle und der Schmiedekunst.

Jetzt, im Jahre der Welt 1656, erschien die erste große Epoche der Menschheit, unter dem Namen: die Sündfluth, bekannt; und es ist wohl zu glauben, daß, als die Wasserfluthen vorüber waren, und die durch Gottes Gnade geretteten Menschen aus der bergenden Arche stiegen, sie zu ihrer neuen Ansiedlung vorzüglich des Eisens und Kupfers bedurften, und selbiges auch, da durch das Wasser viele schöne Gänge entblößet und ausgehöhret worden waren, mit leichter Mühe finden konnten.

Thubal, ein Sohn Japhets, soll in diesem Geschäfte vorzüglich thätig gewesen seyn; die steigende Kultur der sich unglaublich schnell vermehrenden Menschen, die schon